



Erstes Kapitel.

Am Meeresstrand.

Faß uns, mein kleiner Leser, hoch hinauf nach Norden gehen; ich weiß dort, auf der schönen Insel Rügen, ein stilles Fischerdorf, wo Menschen leben, von denen ich Dir erzählen möchte. Vorher aber müssen wir wissen, wie es dort aussieht.

Die Menschen, die da zu Hause, sind wohl nicht verwöhnt, denn die niedrigen Holzhäuser, unweit vom Strande, scheinen nicht allzu bequem zu sein, und doch sind sie ihren Bewohnern ein liebes Heim, denn, wagt sich ja der Eine oder der Andere